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● 小政大立头：希望京津冀尽
快实现医保互联互通，这是京津
冀协同发展惠及百姓的实事。

● 北纬 39 度半：京津冀一体
化，希望三地早日实现教育、医疗
和养老等社会福利方面的一体化。

● BeatusCo 可：协同发展重
在共赢，相互扶持，共同发展。

● 顾言：大城市无限制扩大必
然产生问题，分散城市的职能必
须着手了。希望京津冀一体化能
解决北京职能过于集中的问题。

（人民网强国论坛编辑代睿）

1111月月2525日日2323时时1919分分，，四川甘孜藏族自治州康定县再次发生地四川甘孜藏族自治州康定县再次发生地
震震，，震级为震级为55..88级级。。截至截至2626日日1717时时，，两次地震累计造成两次地震累计造成7676人受伤人受伤。。
经过全力救治经过全力救治，，目前目前，，已出院已出院2828人人，，在治在治4848人人。。

▼▼塔公乡江巴新村村民在领帐篷塔公乡江巴新村村民在领帐篷。。 本报记者本报记者 王明峰王明峰摄摄

本报北京11月26日电 （记者
禹伟良） 由人民日报社主办，以

“推进协同发展，加速产业融合”
为主题的京津冀协同发展论坛今
天在北京开幕。全国人大常委会
副委员长陈昌智、人民日报社社
长杨振武等出席开幕式并致辞。
人民日报社总编辑李宝善主持开
幕式。

陈昌智在致辞中说，推动京
津冀协同发展，是中共中央、国
务院在新的历史条件下作出的重
大决策部署和重大国家战略，是
一项事关京津冀长远发展和人民
福祉的重大决策。目前应着重在
加 强 顶 层 设 计 、 促 进 产 业 一 体
化、加强生态环境保护、构建便
捷的交通网络等方面下工夫。应
由中央层面作出规划，增强规划
的刚性。京津冀应通过产业链的
合理分工，发挥各自的优势，差
别 化 发 展 ， 使 区 域 经 济 深 度 融
合。三地应紧密携手，共同构筑
起区域生态环境安全防护体系。应
加快构建快速、便捷、高效、安
全、大容量、低成本的互联互通综
合交通网络，为京津冀协同发展提
供坚实的基础和保障条件。

杨振武在致辞中表示，扎实推
进京津冀协同发展，是优化国家发

展区域布局、优化社会生产力空间
结构、打造新的经济增长极、形成
新的经济发展方式的重大举措，对
于全面建成小康社会、实现中华民
族伟大复兴中国梦具有重要意义。
习近平总书记对推进京津冀协同发
展作出重要指示。我们希望通过搭
建 交 流 对 话 平 台 ， 发 挥 “ 扬 声
器”、“连心桥”、“催化剂”作用，
用交流凝聚共识，用思想联通三
地，用智慧助力发展，共同托起京
津冀美好的明天。

论坛开幕式上，交通运输部副

部长冯正霖，北京市委常委、常务
副市长李士祥，河北省委常委、常
务副省长杨崇勇，天津市委常委、
滨海新区区委书记、区长宗国英，
先后致辞。来自国家发改委、中科
院、中国社科院、国务院发展研究
中心等单位的专家学者，京津冀三
省市有关部门和市区县负责人，园
区、企业代表，围绕交通一体化与
共享机制建设、产业转移对接与转
型升级、生态环境共治共建与资源
优化配置等话题进行深入坦诚的
交流。

据新华社堪培拉11月26日电（记者徐海
静） 澳大利亚搜寻马来西亚航空公司 MH370
航班联合协调中心总协调人朱迪思·齐尔克26
日在新闻发布会上说，相关船只已经对 7000
平方公里的海底进行了搜索，但迄今未有任
何发现。不过搜寻工作仍将继续，协调中心
将定期更新情况并与机上人员家属进行沟通。

根据联合协调中心 26日的最新通报，目
前有3艘船只投入MH370航班的搜寻。截至目
前，得到扫测的海域总面积超过17.6万平方公
里。现阶段的任务就是在冬季到来之前，完成
对6万平方公里优先搜寻区域的搜寻。
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网友留言网友留言

据新华社沈阳11月26日电（记者王炳坤） 辽宁阜
新矿业集团恒大煤矿26日凌晨发生煤尘燃烧事故，已
造成26人死亡、52人受伤。目前伤员救治工作正紧张
进行，对死亡矿工的善后工作也在有序展开。

阜矿集团向媒体通报称，26日 1时 31分，阜新矿
业集团五龙煤矿与恒大煤业公司之间发生 1.6级矿震。
2时 35分，恒大煤业公司 5336综放工作面回风顺槽发
生煤尘燃烧事故。事故共造成24人当场遇难，还有两
名伤员在送医过程中死亡。

据新华社拉萨11月26日电（记者刘洪明） 记者从
拉萨市环保局获悉，拉萨历时8年创建国家环境保护模
范城市日前通过环保部考核验收。

环境保护部组织国家环境保护模范城市考核验收
组，于11月中旬对拉萨市创建国家环境保护模范城市
工作进行了考核验收现场检查，考核组同意拉萨市创
建国家环保模范城市通过考核验收，希望拉萨继续为
西部地区城市环境保护作出表率。

《蓝皮书》 对具
有就业经历的留学回
国人员的薪酬区间进
行了调查。据调查，
薪酬档次跟学位存在
明显的关系，具有博
士和硕士学位的留学
回国人员，月薪主要
在 5000 元至 1 万元，
而本科和专科毕业留
学回国人员的工资大
多数在5000元以下。

从该调查还可以
看出，具有学士和硕
士学位留学回国人员
的期望职位比较接
近，超过四成的人员
希望从初级职位开
始，另有超过 1/3的留学回
国人员期望能申请中级职
位，一成人员期望申请高级
职位。在具有博士学位的留
学回国人员中，则有超过
1/4 的 人 希 望 申 请 高 级 职
位。

▼▼今年今年 11至至 99月月，，北京市投入北京市投入 77..6767
亿元政府补助金亿元政府补助金，，淘汰老旧机动车淘汰老旧机动车
2929..22万辆万辆。。 本报记者本报记者 田田 丰丰摄摄

中国留学回国就业蓝皮书显示中国留学回国就业蓝皮书显示

本报北京11月 26日电
（记者赵晓霞） 教育部26日在京发布《中国留学回

国就业蓝皮书》（2014），报告显示，2013年留学回国人数
达到35.35万人，占当年出国留学人数的85.41%。

《蓝皮书》显示，中国留学生分
布在全球80个国家或地区。其中，前
往英国留学的学生最多，约有30%的
留学生选择其作为留学目的国。

“英国是接纳中国高中和大学
本科毕业生最多的国家，美国是接
纳中国硕士毕业生最多的国家。”教
育部留学服务中心主任孙建明说。

数据显示，2013年我国出国留

学人数达到 41.39 万人，同 2000 年
的3.9万相比增加了10倍。据孙建明
介绍，随着出国留学人数不断增加，
留学回国人员的比例也快速增长，
从 2001 年的 14%增加到 2013 年的
85.41%，累计回国人数到 2013 年已
接近 50%。其中，63%的留学回国人
员具有硕士学位，30%为学士学
位，具有博士学位的人数占6%。

在参与调查的留学回国人员
中，57.94%的留学回国就业人员期
望在北京、上海、广州和深圳寻找
职业发展机会。

最受追捧的行业是金融业，其次
是教育、信息和软件服务等行业。国有
企业和外资企业是最受青睐的就业机
构类型，其次是民营企业、高校和研究
机构，也有约1/3的留学回国人员对
就业机构类型没有明显的偏好。

“ 《蓝皮书》 显示，职业发展
空间是留学回国人员选择就业机构
最优先考虑的要素，其次是就业地
区和薪资福利。”孙建明说。

另据调查显示，在北京地区入
职的留学回国人员中，进入国有企
业和民营企业的人数接近一半，其
次是国家事业机构和金融机构。与
2012年相比，2013年进入外资企业
的人员比例有所下降。
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● 英美最受留学生欢迎

● 过半海归青睐北上广深● 过半海归青睐北上广深

据新华社北京11月 26日电 （记者钱春
弦） 我国 38家航空运输企业、飞行员代表及
相关行业协会 26日在京签署 《航空公司飞行
员有序流动公约》。我国第一次为飞行员流动
制定行业自治性公约，成为维护飞行员合法
权益、维持民航健康发展的新起点。

《公约》规定，在流出调控幅度上，原则
不超过1％，以保持飞行队伍稳定。本着合理
补偿、市场决定原则，明确接收方对流出方
的经济补偿原则。还规定设立监督协调委员
会，对争议进行调解。

飞行员流动首订公约

11月 25日，中国援建的利比里亚埃博拉
出血热诊疗中心在利首都蒙罗维亚正式交付
使用。图为总统约翰逊·瑟利夫 （前左二） 等
参观病房。 姜 恒摄 （新华社发）

我援建利防埃中心交付

马航370线索仍未发现

甘孜再次发生甘孜再次发生55..88级地震级地震

近日，上海邮政为全市近 3000 个邮筒配上
对应的二维码标识牌，让每个邮筒都有了自己
的“电子身份证”。市民通过扫描邮筒和快件封
套上的二维码，进行快寄服务下单，揽件员通
过二维码找到邮筒，完成收件工作。图为市民
向邮筒内投递快件。 新华社记者 丁 汀摄

沪邮筒有了“身份证” 拉萨当选环保模范城拉萨当选环保模范城

阜新矿难致阜新矿难致2626人遇难人遇难
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▲ 京津冀区域图

据新华社北京11月26日电（记者赵
超） 北京市常务副市长李士祥26日在京
津冀协同发展论坛上透露，北京市将对
单双号限行常态化意见进行论证。

李士祥表示，“APEC蓝”的收获给我
们带来许多有益的启示，必须坚持大气
污染治理的区域联防联控，持之以恒保
护环境。李士祥说：“最近社会对单双号
汽车上路也有各种积极的意见，就是建
议单双号要成为常态，包括星期六日，
我们将听取和论证这个意见。”

北京将论证单双号
限行常态化
北京将论证单双号
限行常态化


